Traurig nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Kollegen

## Karl Köppel

Prof., dipl. Handelslehrer

Er ist am 8. Dezember im 90. Altersjahr gestorben. Karl Köppel unterrichtete von 1961 bis 1993 als Hauptlehrer für Wirtschaftsfächer an unserer Kantonsschule. Sein Engagement, sein Humor und seine Freude am Lehren bleiben Generationen von Kantonsschülerinnen und – schülern in Erinnerung. Karl Köppel war ein äusserst beliebter Pädagoge; legendär waren seine Gesangseinlagen zum Schluss von Lektionen.

Wir sind sehr dankbar für alles, was er für unsere Schule getan hat.

Für das Kollegium und die Schulleitung

Martin Bietenhader, Rektor Kantonsschule Büelrain Winterthur

Die Trauerfeier findet statt am Samstag, 16.12.17, 14.00h im evangelischen Alters- und Pflegeheim Thusis GR.